

# Einladung

zum Workshop „familienfreundliche gemeinde“

**18. Oktober 2018**  
**19.00 Uhr**

**Sitzungssaal des**  
**Rathauses, 2. Stock**  
**Hauptplatz 1**  
**2620 Neunkirchen**

Liebe Neunkirchnerinnen und Neunkirchner!

Das sog. „Audit familienfreundliche Gemeinde“ ist ein Angebot des Familienministeriums für österreichische Städte und Gemeinden. Dabei soll das vorhandene Angebot an familienfreundlichen Maßnahmen von der Bevölkerung begutachtet und verbessert werden. Dazu brauchen wir vor allem Ihre Hilfe, denn die Meinung der Bevölkerung ist für die Stadtgestaltung der Zukunft besonders wichtig! Wir haben dazu eine Fragebogenaktion durchgeführt. Die Ergebnisse würden wir Ihnen gerne bei diesem Workshop präsentieren und mit Ihnen darüber diskutieren.

Wir laden Sie sehr herzlich zu dieser Veranstaltung ein!

Mit freundlichen Grüßen  
Vizebgm. Mag. Martin Fasan